

ÉLECTION DES ADMINISTRATEURS | BULLETIN DE PRÉSENTATION

Région électorale

01 | Capitale-Nationale, Mauricie, Estrie, Chaudière-Appalaches, Centre-du-Québec

Je, soussigné-e, pose ma candidature au poste d'administratrice ou d'administrateur pour la région électorale ci-dessus mentionnée

Identité de la personne candidate

Gaël Royer-Tremblay

Courriel

Adresse du domicile professionnel

QUÉBEC

Numéro de permis

ROYG2006180TS

Année de délivrance du permis de T.S. ou T.C.F.

18 juin 2020

Années d'inscription au Tableau de l'Ordre

De	À
18 juin 2020	aujourd'hui

Titre(s) professionnel(s)

Travailleuse sociale et doctorante en travail social

Formation

Doctorat en travail social - Université de Montréal, Montréal (2022 - en cours) : Thèse portant sur le vécu des personnes majeures inaptes sur les prises de décisions les concernant et la perspective des acteurs impliqués dans celles-ci. Sous la direction de thèse de Maryse Soulières, professeure adjointe.

Maîtrise en travail social - Université Laval, Québec (2017 - 2020) : Projet d'intervention avec Essai en collaboration avec le Bureau du majeur inapte et la Direction de services multidisciplinaires du CIUSSS de la Capitale-Nationale.

Baccalauréat en psychologie - Université Laval, Québec (2013 - 2016).

Fonctions professionnelles occupées actuellement et antérieurement

Coordonnatrice de recherche (2022-en cours), UdeM : Projet en partenariat avec l'OTSTCFQ et le Centre de recherche et d'expertise en gérontologie sociale (CREGÉS).

Auxiliaire d'enseignement (2024-en cours) : Cours SVS2101- Travail social et santé.

Professionnelle de recherche (2022-2023) : Étude menée auprès des personnes inaptes représentées par le Curateur public - phase pré-test.

Curatrice déléguée à la représentation publique (2021-2022) : Curateur public du Québec.

T.S. (2020-2021) : CIUSSSCN, Équipe de liaison en centre hospitalier.

Assistante en réadapt. (2018-2020): CIUSSSCN, IRDPQ, programme traumatisme crânio-cérébral.

Principales activités du candidats au sein de l'Ordre

Je suis coordonnatrice d'un projet de recherche en partenariat avec l'OTSTCFQ et le Centre de recherche et d'expertise en gérontologie sociale (CREGÉS). Cette étude menée par l'Université de Montréal vise, dans une approche compréhensive et non évaluative, à documenter la perspective des travailleurs.euses sociaux.les (T.S.) quant à l'impact des changements législatifs de la Loi 11 entrée en vigueur le 1er novembre 2022 sur leurs pratiques professionnelles liées à l'évaluation et la réévaluation

psychosociale dans le cadre de la tutelle au majeur ou du mandat de protection ou de la représentation temporaire du majeur inapte.

Bref exposé des objectifs poursuivis par le candidat

Après avoir travaillé au CIUSSS de la Capitale-Nationale et au Curateur public, je suis maintenant doctorante en travail social. Je suis une travailleuse sociale fière de ma profession, des valeurs qu'elle promeut et de sa pertinence au sein de la société.

L'autodétermination, la justice sociale et la défense des droits des personnes en situation de vulnérabilité sont des valeurs qui ont grandement guidé mon parcours. J'ai à cœur de faire connaître et de mettre en lumière le travail social, car j'ai la conviction que notre profession influence positivement le bien-être des individus et des communautés, et qu'elle contribue à rendre la société plus juste et humaine.

Je souhaite que le développement des connaissances par le biais de ma recherche doctorale permette de mieux comprendre les enjeux liés au contexte de protection des personnes inaptes, d'améliorer notre pratique professionnelle pour mieux intervenir auprès de ces dernières et d'influencer certains décideurs des politiques sociales mises en place. Ma thèse consistera en une prise de position d'ordre éthique et politique qui valorise la perspective subjective de populations marginalisées sur de multiples plans. Une prise de position qui réaffirme, de façon engagée, l'importance de faire entendre les « missing voices, silenced voices, and misunderstood voices » (Snyder 2005: 131) dans les mondes de la recherche scientifique et des politiques publiques.

Être membre du conseil d'administration de l'Ordre représente, pour moi, un levier important pour faire valoir la profession, et donc, mieux protéger les personnes en situation de vulnérabilité. Mon parcours ainsi que mes engagements dans différentes organisations m'ont permis de développer plusieurs compétences utiles pour un conseil d'administration. D'une part, mon implication dans mes associations étudiantes à titre de vice-présidence et de coordonnatrice m'ont permis d'en apprendre beaucoup sur les meilleures pratiques de gouvernance et de développer ma réflexion stratégique. D'autre part, mes expériences professionnelles, académiques et scientifiques ont accru ma facilité à comprendre, à réfléchir, à analyser, à être rigoureuse dans mes démarches et à intervenir lors de situations complexes et litigieuses. Avec un bagage de clinicienne, de chercheuse et de jeune citoyenne engagée, je suis convaincue que je serais un atout pour le conseil d'administration de l'Ordre.

Signature

Gaël Royer-Tremblay

Signé le :

04/23/2024